

#SÜD-OST 21. September 2021

DGB-Aktionstag „ECHT GERECHT – Die gesetzliche Rente stärken!“ Wir waren dabei!

Wer sein Leben lang gearbeitet hat, soll im Alter auch gut von der Rente leben können. Unter dem Motto. „ECHT GERECHT – Die gesetzliche Rente stärken!“ hatte der DGB zu einem bundesweiten Aktionstag aufgerufen, um diese Forderung noch einmal, kurz vor der Bundestagswahl, deutlich zu machen.



So hatten auf vielen Bahnhöfen Deutschlands DGB Gewerkschaftsteams die zur Arbeit eilenden Menschen mit „Infotüten zur Rente“ versorgt. Mit diesen sollten noch einmal die Forderungen der Gewerkschaften zu den Renten deutlich gemacht werden – so auch in Sachsen-Anhalt.

Diese Aktion, die „Pendler*innen“ auf dem Weg zur Arbeit anzusprechen, war nicht nur auf dem Magdeburger Hauptbahnhof ein voller Erfolg. Auch auf den anderen Bahnhöfen des Landes kam die Aktion sehr gut an!

An dieser Stelle gilt den DGB Teams unserer Region Altmark-Börde-Harz für die tolle Organisation unser herzlicher Dank. Aber – ohne die vielen mitwirkenden Kolleginnen und Kollegen hätte das natürlich nicht geklappt! Deswegen hier noch einmal auch „den Akteuren vor Ort“ unseren besonderen Dank!



STARKE RENTE 
DIENSTAG, 21.09.

AN DEN BAHNHÖFEN IN SACHSEN-ANHALT

- 06:00 Aschersleben
- 10:00 Bernburg (Karlsplatz)
- 05:15 Bitterfeld
- 05:00 Burg
- 05:15 Eisleben (betriebl.)
- 05:15 Halle
- 06:00 Magdeburg
- 06:00 Oschersleben



[Alle Bilder anzeigen »](#)